



まひる

千畑小学校 学校報 第33号 2020.12.11

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ



12月も中旬。冬休みまで登校日は残り10日となりました。みんなが健康に過ごし、まとめをしっかりと行って冬休みを迎えることができますように、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

先日、学校医のY.先生においでいただき、新型コロナウイルス感染症について、職員が理解を深める研修を行いました。このウイルスの特徴、感染を予防するための対策、感染者が発生した場合の対応についてご指導いただきました。その中で、感染予防にはマスクの着用が有効であるということを確認しました。学校では、消毒や換気などにも配慮しながら予防に努めていきます。それぞれのご家庭では、マスクの用意や健康観察などについて、これまで同様にご協力をよろしくお願いいたします。

〔特別活動〕たくさんの先生方に授業をみていただきました！

12月9日に、1年1組と6年1組の特別活動の授業研究会を行いました。1年生は学級会での話し合いを、6年生は中学生になることを見通して力を高めるために、今から自分が取り組むことを考える学習をしました。1年生は学級会を始めて間もないのですが、司会や記録の係をしっかりと務め、意見をはっきり述べたり聞いたりすることができました。「なかよし しゅうかい」について話し合いましたが、きっと楽しい会を開くことができると思います。6年生は、11月25日に行った美郷中学校の体験入学の経験を生かして、中学生の姿と今の自分を比べながら、これからの自分の姿を思い浮かべて取組を決めることができました。どちらの学級も、子供たちはねらいに添って生き生きと学習を進めることができました。授業には、町内の他の小学校や中学校から多くの先生方もおいでになり、授業の様子からたくさんのことを学ぶことができました。

特別活動では、考えたり、話し合ったり、実践したりして学んでいきます。様々な学習の基になる力や、よりよく生きていこうとする気持ちを高めることができます。4年生以上が取り組んでいるクラブ活動、5・6年生が取り組んでいる委員会活動、全校で取り組む児童会活動も特別活動の一つの分野です。多くの体験を通して、子供たちは様々な力を高めています。



5年生 クッキングに挑戦 (1組3日, 2組7日)

5年生は、JAの協力をいただきながら田植えや稲刈りなど、稲作についての学習を進めてきました。先日、そのまとめとなる「お米クッキング」を行いました。メニューは、巻き寿司ときりたんぼ鍋です。子供たちは、JAの皆さんに指導していただきながら手際よく調理し、収穫した米の味をじっくりと感じ取りながらおいしくいただきました。JAの皆さん、ありがとうございました。



真昼荘へタオルを届けました。ご協力ありがとうございました。

児童会のボランティア委員会が全校に呼びかけて集めたタオルを、先日真昼荘へお届けしました。今年は、新型コロナウイルス感染症のことも心配なことから、担当の職員がお届けしました。様々な形で利用してくださるものと思います。ご協力くださった皆さんに感謝いたします。

PTA授業参観・講演会 お待ちしています！ 12月15日(火)

12月15日(火)の授業参観日、よろしくお祈いします。学習の様子や成長した子供たちの姿をご覧ください。また、授業参観後の「美郷町親力アップ講演会」への参加もよろしくお祈いします。講師のU. ○○○先生は、子育てについてとても参考になるお話をしてくださいます。みなさんで先生をお迎えしたいと思いますので、お子さんとお帰りにならず、ぜひ講演会に参加くださいますよう重ねてお祈いいたします。

日 程	13:30~14:15	授業参観(各教室)
	14:15~14:25	帰りの会
	14:30~15:30	美郷町親力アップ講演会(本校体育館)
	15:40~16:20	学年・学級懇談会(各教室)

- 【お祈い】
- ・当日は、マスクの着用、検温や消毒にご協力ください。
 - ・体調がすぐれない方や発熱がある方は、来校を控えてくださるようお祈いします。

■2回目の「ネット危険度調査」を行います。自己評価したものを子供たちが持ち帰りますので、お子さんと一緒に振り返ってカードに記入し、14日に学校に持たせてくださいますようお願いいたします。

まひるっ子の活躍!

第23回県南地区小学生新人バレーボール大会(12月5日)

女子の部 第3位 美郷エスペランザ(バレーボールスポーツ少年団)